



¡Más de 55 años educando a Puerto Rico!

COMUNICADO

Circular No. 5 COVID-19

11 de abril de 2020

Gretchen Manzanal
Presidenta & CEO

A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA LICEO DE ARTE Y TECNOLOGÍA NUESTRA MISIÓN EDUCATIVA CONTINÚA DE FORMA REMOTA

El 16 de marzo de 2020 comenzamos a buscar alternativas para ofrecer las clases a los estudiantes a distancia y apoyar sus sueños de progreso. Desde ese día, el Liceo se creció, y nos enfrentamos a tan inusual situación con la misma entereza que hacemos todo. Hoy podemos decir que, a pesar del temible coronavirus, **seguimos adelante con nuestra misión educativa.**

En estos momentos, y según la extensión de la fecha establecida por el Gobierno de Puerto Rico, nos vemos en la obligación de mantener las **clases remotas hasta el 3 de mayo de 2020**. Por todos y cada uno de los componentes de nuestra comunidad educativa, nos mantendremos dando la milla extra, como hasta el presente. *Hasta hoy lo hemos logrado, y así continuaremos.*

Confiamos en que tanto ustedes como sus seres queridos se encuentren bien, y les exhortamos a mantenerse atentos a las comunicaciones oficiales del Liceo.

#estevirusloparamosunidos



ACCSC

Junta de Instituciones
Postsecundarias